## Sicherer unterwegs im Holzbachtal

## STRAUBENHARDT-LANGENALB.

Die Verkehrssicherheit der Asylbewerber auf der Landesstraße zwischen der Gemeinschaftsunterkunft im Holzbachtal und Langenalb konnte durch die Zusammenarbeit der Verkehrswacht Pforzheim/Enzkreis, dem Arbeitskreis Asyl Straubenhardt und dem Polizeiposten Straubenhardt ein Stück weit verbessert werden. Sie bekommen von der Verkehrswacht gesponserte leuchtfarbene Warnwesten. Das teilte die Polizei mit. Hintergrund ist, dass die Heimbewohner auf dem Weg zu ihrer Arbeitsstelle oder ins nahe gelegene Langenalb zu Fuß oder mit dem Fahrrad regelmäßig die dortige Landesstraße benutzen müssen. Hierbei kam es zu Gefährdungen, insbesondere in den frühen Morgenstunden oder zur Nachtzeit. Autofahrer waren wegen der am Straßenrand laufenden oder radfahrenden Männer mitunter zu Ausweichoder Bremsmanövern gezwungen - auch weil die oft dunkel gekleideten Männer erst sehr spät zu sehen waren. pol